

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Zweite gesteht seine Liebe via Smartphone oder SMS

Berlin, 01.06.2014, 11:17 Uhr

GDN - In Sachen Liebe spielt das Smartphone offenbar eine immer wichtigere Rolle: Bereits jeder zweite Deutsche unter 40 Jahren hat schon einmal eine Liebeserklärung per Smartphone oder SMS verschickt. Das ergab eine Umfrage des Marktforschungsinstituts TNS Emnid im Auftrag von Eon.

Dabei kommt ein digitales "I love You" der Umfrage zufolge gar nicht so gut an: Während 86 Prozent eine persönliche Liebeserklärung schön finden und immerhin noch 62 Prozent einen handgeschrieben Liebesbrief, fallen E-Mail, SMS und WhatsApp-Nachrichten mit jeweils nur 16 Prozent deutlich ab. Trotz geringer Akzeptanz gestehen sich jedoch Männer und Frauen der Umfrage zufolge gleichermaßen digital ihre Liebe. Lediglich mit zunehmendem Alter sinkt die Bereitschaft: Nur knapp zehn Prozent der über 60-Jährigen hat seinem Partner demnach bereits ein Smartphone- oder SMS-Liebesgeständnis gesendet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35506/umfrage-jeder-zweite-gesteht-seine-liebe-via-smartphone-oder-sms.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619